



AFILIACIONES, PARO REGISTRADO Y CONTRATACIÓN. Marzo 2023



CONTRATACIÓN POR TIPO DE CONTRATO COMUNITAT VALENCIANA, Marzo 2023

	Contratos Totales			Contratos indefinidos			Contratos Temporales		
	Valor	T ₁	T ₂	Valor	T ₁	T ₂	Valor	T ₁	T ₂
Alacant	42.785	38,7		26.271	48,7	61,4	16.514	25,4	38,6
Hombres	23.795	39,9		15.471	45,3	65,0	8.324	30,7	35,0
Mujeres	18.990	36,7		10.800	53,8	57,1	8.190	20,4	43,3
Castelló	13.384	21,0		7.584	10,8	56,7	5.800	37,6	43,3
Hombres	7.427	19,9		4.418	7,5	59,5	3.009	44,1	40,5
Mujeres	5.957	22,5		3.166	15,8	53,1	2.791	31,2	46,9
València	67.270	24,5		33.065	21,7	49,2	34.205	27,4	50,8
Hombres	36.409	23,4		19.061	18,7	52,4	17.348	28,9	47,6
Mujeres	30.861	25,9		14.004	26,0	45,4	16.857	25,8	54,6
Comunitat Valenciana	123.439	28,7		66.920	29,5	54,2	56.519	27,8	45,8
Hombres	67.631	28,3		38.950	26,4	57,6	28.681	30,9	42,4
Mujeres	55.808	29,2		27.970	34,0	50,1	27.838	24,7	49,9

T₁: Variación porcentual mensual
T₂: Porcentaje de contratos indefinidos y temporales sobre el total de contratos

El **paro registrado** en las oficinas públicas en la Comunitat Valenciana ha descendido en marzo de 2023 en 3.089 personas respecto al mes anterior, un -0,9%. En términos interanuales, el paro ha caído un 5,6%, con 20.193 inscripciones menos. El número de personas paradas se ha reducido hasta 340.298.

El **número de afiliaciones medias** interanuales ha crecido en algo más de 56.000 personas, con un porcentaje de afiliación una décima de punto superior a la media nacional. En términos intermensuales, nuestra Comunitat ha ofrecido un incremento porcentual del 0,9%, una décima de punto inferior al incremento registrado en España. Por provincias, la variación absoluta más significativa la ha ostentado Alicante con 10.346 (casi el triple con respecto al mes anterior), seguida de Valencia con 8.424 afiliaciones medias más (casi el doble con respecto al mes precedente), constatándose un saldo positivo en la provincia de Castellón en 453 personas más de afiliación media. La afiliación masculina durante este último mes en nuestra Comunitat ha aumentado un 0,8%, con 9.099 afiliados más, y la femenina lo ha hecho en un 1,1% con 10.124 nuevas afiliaciones.

La **contratación**, a diferencia del mes de febrero e igual que en el conjunto de España, ha experimentado un notable aumento, en nuestro caso del 28,7 %. En este mes, el 54,2 % de la contratación fue de carácter indefinida (57,6 % en hombres y 50,1 % en mujeres) y el 45,8 % temporales (42,4 % en hombres y 49,9 % en mujeres), con un considerable incremento del 29,5 % en indefinidos y un 27,8 % en temporales.

